



HAY "FALLOS EN FGR"

AMLO se irá "sin resolver caso Iguala", acusar

Al presidente Andrés Manuel López Obrador "se le acabó el tiempo" y "no resolverá el caso" Ayotzinapa, auguró el hoy diputado federal de Morena Manuel Vázquez Arellano, encubierto en su momento con el nombre de *Omar García*.

Sobreviviente de los hechos del 26 de septiembre de 2014, el entonces normalista argumentó que "se ve muy complicado, hay avances significativos, pero el movimiento se coloca ya en la agenda de la coyuntura político-electoral y eso lo hace más difícil".

Sin embargo, resaltó que "sí hay avances, porque está la vinculación a proceso de militares, lo que nunca se había visto. Antes no se les tocaba y en eso sí hay avances", insistió.

En entrevista con EL FINANCIERO, el legislador y anotado hoy en la lista de Morena para su reelección el 2 de junio, explicó que el caso "no depende sólo del Ejecutivo", hay "fallas de la Fiscalía General de la República y "resoluciones del Poder Judicial que pusieron en libertad a personas vinculadas al caso".

—Victor Chávez